

Canlowitz. (Hauptversammlung der Freiwill. Feuerwehr.) Am Sonntag den 3. Jänner hielt die Feuerwehr im Gasthof Herold ihre Hauptversammlung ab. Wehrhauptmann Franz Wiener hieß die fast vollzählig erschienenen Kameraden willkommen und begrüßte insbesondere den Vertreter der Gemeinde Bürgermeister Hiebler und die beiden Ehrenhauptleute Josef Weissensteiner und Karl Maier. Das Protokoll der letzten Hauptversammlung, das zur Verlesung gelangte, wurde unvermindert genehmigt. Den umfangreichen, ausführlichen Tätigkeitsbericht erstattete der langjährige Schriftführer Josef Hafner. Die Kassa-gebarung, die der Säckelwart Anton Gotthardt vorlegte, wurde von Hermann Brunner und Josef Formann in allen Seilen geprüft und in genauester Ordnung befunden. Dem Kassier wurde über Antrag die Entlastung erteilt und der Dank ausgedrückt. Die internen Angelegenheiten wurden in Wechselreden, Anfragen und Anträgen lebhaft erörtert. Hauptmannstellvertreter Hans Herold dankte dem Hauptmann für seinen Eifer und die zielbewußte Führung. Die beiden Ehrenhauptleute begrüßten das wackere Verhalten der Wehrmänner. Bürgermeister Hiebler anerkannte das uneigennütige Wirken der Wehr zum Wohle der Bevölkerung und versprach weitestgehende Unterstützung durch die Gemeinde. Dem Distrikts- und Werkarzt Dr. Reschaf wurde für die Vorträge und Unterweisungen über erste Hilfe bei Unglücksfällen der Dank ausgedrückt. Es wurde beschlossen, den Feuerwehrball am 3. Feber im Gasthof Herold abzuhalten. Nach zweistündiger Dauer schloß der Vorsitzende mit Dankesworten an die Aemterführer und alle Kameraden die Versammlung.

Sch.